

mardi 17 janvier 2012


ouest-france.frJournal Ouest-France du **mardi 17 janvier 2012**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Quimper Ville**[Imprimer](#)

Canoë-kayak : 4 victoires à l'open régional de vitesse

Des benjamins aux vétérans, neuf Quimpérois ont participé dimanche à Cesson-Sévigné aux championnats open régionaux de **canoë-kayak** dans les disciplines de la course en ligne de vitesse. Le bilan des coureurs du club de **canoë-kayak** de **Quimper** Cornouaille (**CCKQC**) est de quatre victoires. Elles reviennent à Quilian Koch sur le 3 000 m **kayak** minimes, au même coureur cette fois associé à Morgan L'Helguen en **kayak** biplace minimes, et à Mathieu Martin et Sarah Saliou en canoë monoplace sur 5 000 m cadets. Le prochain rendez-vous est fixé à Landerneau le 29 janvier avec la descente régionale de l'Elorn.



La délégation quimpéroise à Cesson-Sévigné.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)